

INTERNATIONALER AUFRUF ZUR SOLIDARITÄT MIT DEM VENEZOLANISCHEN VOLK

Yankees, raus aus Venezuela!

● Die militärische Aggression der USA gegen Venezuela ist eine neue Stufe im allgemeinen Krieg. Trump beabsichtigt, die Diktatur des Finanzkapitals der Wall Street mit allen Mitteln durchzusetzen.

Trump macht keinen Hehl aus seinem Wunsch, die Kontrolle der US-Multis über die riesigen Ölreserven Venezuelas wiederherzustellen.

Mit seinem Anspruch, Venezuela in ein US-Dominion zu verwandeln, hat er eine Warnung an die Völker der Welt ausgesprochen: Das Gesetz des Imperialismus wird keine nationale Souveränität respektieren.

● Es ist die Pflicht der Arbeiterbewegung, sich an die Seite des venezolanischen Volkes zu stellen. In einer Erklärung, die von der amerikanischen Gewerkschaftsföderation AFL-CIO, dem Internationalen Gewerkschaftsbund (IGB/ITUC) und der Gewerkschaftsbund der Amerikas (TUCA) unterstützt wird „verurteilen sie die militärische Aggression der USA und die Verletzung der Souveränität Venezuelas aufs Schärfste“. Sie bekräftigen: „Der Einsatz militärischer Gewalt und das Eindringen in das Hoheitsgebiet einer souveränen Nation ist eine inakzeptable Kriegshandlung (...) Wir lehnen jeden Versuch eines Regimewechsels durch Gewalt oder ausländische Einmischung ab“ und fordern „die Freilassung von Präsident Nicolás Maduro und seiner Frau Cilia Flores sowie aller anderen Bürger, die im Zusammenhang mit dieser illegalen Operation inhaftiert wurden.“

● Die Arbeiter wissen, dass dieser imperialistische Raubkrieg gegen Venezuela nur den »Krieg im Inneren« verstärken wird, den kapitalistischen Regierungen auf der ganzen Welt gegen die Arbeiterklasse und die demokratischen Freiheiten führen.

● Die Lösung wird weder von kapitalistischen Regierungen noch von der UNO kommen, die vor einem Monat Trumps schändlichen »Friedensplan« für Gaza legitimiert hat. Die Lösung wird von der Mobilisierung der Arbeiter und ihrer Organisationen, der Völker der Welt in Solidarität mit dem venezolanischen Volk kommen.

Wir rufen dringend dazu auf, eine möglichst breite Einheitsfront der Arbeiterbewegung in Solidarität mit dem venezolanischen Volk zu schmieden, sowohl international als auch in jedem einzelnen Land.

Stoppt die imperialistische Intervention!

Abzug der US-Truppen!

Stoppt die Bombardierungen!

Freiheit für Maduro und seine Frau!

Stoppt alle Bodeninterventionen!

Nein zur Plünderung der Ressourcen, die dem venezolanischen Volk gehören!

Ich unterstütze diesen Aufruf öffentlich:

In meinem eigenen Namen:

Im Namen meiner Organisation:

Nachname, Vorname:

Organisation:

Land:

Für alle Kontakte: owcparis2022@gmail.com